

伊野中学校ふれあい体験

=H21. 6. 18~H21. 6. 23=



かわいいいい



「はじめまして！」

子どもたちも中学生も緊張気味。どのように接していいかわからない中学生と、たくさんのお兄ちゃんとお姉ちゃんにびっくりしている子どもたちです。

とっても力強く手を握ってくれた。  
赤ちゃんって力強いんだね！



ごんにちわ!ばあ〜♪  
え?!うわあまん

はやいぞはやいぞ!!

お姉ちゃんたちが押したり引っ張ったりしてくれて、スリル満点!  
楽しいなあ〜♪



お母さんと離れて遊びに夢中♪気づいたら周りには大きなお兄ちゃんとお姉ちゃんばかり。。。びっくりして泣いちゃったo(>0<)o



「かわいいなあ〜」乳幼児とふれ合ううちに、優しいママとパパの顔になっていたよ♪

“子どもたちから学ぶひととき”

いらないないばあ〜

よくできたね～♪ いっしょに お絵描きしよう♪



見て、見て～！こんなに出来た★やさしいお姉ちゃんたちに認めてもらったよ♪

アンパンマンやバイキンマン、お願いしたら、いっぱい描いてくれた(^▽^)v ありがとう！



おかあさん”ってすごいなあ！



あらかじめ用意していた質問を試してみたり、子育ての経験談などの貴重な話を聞いたりしながら、身を乗り出す中学生。  
**子育てって、大変なんだ！**  
 私たちも、いつかは…★

「おっと！落ちないようにね♪」転げ落ちないように、しっかり抱いててくれたね。



★見つめあって、ふれあって…お互いありがとう★

